

Debo decir que si bien la carrera no ha sido lo que esperaba, si ha sido bastante increíble.

Claro, la docente cumplió con las expectativas que tenía en ella en cuanto al apoyo y respeto mutuo. Mis compañeras son amigables, incluso cuando no hablamos entre todas nosotras sé que puedo contar con su ayuda y de mí misma debo decir que aún puedo esforzarme más, aún hay un poco más por dar para seguir mejorando en el proceso de esta carrera.

Al menos he logrado salir adelante en el primer semestre.